

湊川相野学園 ニュース No.97

発行：2022年12月

ひとを育て、ともに歩んで100周年
MINATOGAWA
since 1919

湊川短期大学「地域のミナトガワ」

ようこそ！かわいいお客さま

2年生の「保育・教職実践演習」の授業で、附属北摂中央幼稚園の年長組の子どもたちを大学にお迎えし交流会を実施しました。学生たちは当日に向けて、子どもたちの遊びの場の環境構成、子どもへの援助、役割分担などについて、グループで話し合いながら準備を進めました。当日は、子どもたちの元気な声が大学内に響きわたり、学生たちの生き生きとした表情が印象的でした。4月から保育者としてスタートする学生達にとって良い学びとなりました。



昔遊びを体験しよう

「生活環境論」の授業で「本庄ふれあい活動推進協議会」から6名の方を講師にお招きし「昔遊び」の講義と実践指導をしていただきました。初めて知る遊びもあったようで、「初めて駒が回せた！」「子どもに伝えていけないと思った」など、昔遊びの面白さと、自分たちが伝えていくことの大切さを学んだようです。遊びの大先生から直接学べたことは貴重な体験となり、若い世代の学生が多世代交流の橋渡しとなってくれることを願います。



三田松聖高等学校

人権講演会「FUNKIST染谷西郷～音楽で国境を越えて伝えたい！～」

12月12日(月)、人権講演会が三田市「郷の音ホール」大ホールにて行われました。講師は、今年も会いたい！という思いから再びFUNKISTボーカルの染谷さんにお越しいただき、昨年同様自分のルーツ(アパルトヘイト・差別・いじめ・夢)について、そして今回は特別に「言葉の力」についてお話いただきました。「言葉はナイフ」「自分の親指(スマホ操作)で人を傷つけるのか、それとも人を救うのか」「あなたの一言や少しの勇気でだれかの人生を変えられる」「最後まであきらめなかったらいつか必ずチャンスが訪れる」など心に響いた皆さんの言葉と、応援歌として人気の『V-ROAD』からラストの『愛のうた』計8曲を熱唱。90分間熱量MAXトーク&ライブに引き込まれました。



湊川短期大学附属キッズポート保育園

「おかげさまで創立20周年！」

キッズポート保育園はおかげさまで創立20周年！去る11月5日(土)、気持ちの良い秋晴れの日に、2歳～5歳児クラスが参加する「運動会」があり、浅井理事長をお迎えして、園児と保護者、職員でささやかながら20歳の誕生祝いを行いました。

昨年の運動会は、コロナウイルス感染症感染拡大防止のため、学年ごとの実施でしたが、今年は合同で行い、我が子のクラスだけでなく他学年のクラスの子どもの頑張りが成長した姿も見ていただくことができました。自分達で作上げた運動会に、自信を持って参加し、存分に楽しむ子ども達の姿に感動をもらい、子ども達の成長と共に、園の成長をも喜び合えた時間でした。

